¡Venga tu Reino!

REGNUM CHRISTI

SEDE DE LA DIRECCIÓN GENERAL Via Aurelia 677 - 00165 Roma, Italia

DG-FRC 0077-2019 II.3.A.4

Roma, 10 de octubre de 2019

A los Colegios Directivos Territoriales

Muy estimados en Jesucristo:

Les enviamos un cordial saludo, esperando que se encuentren muy bien y que la Virgen María, a quien en este mes invocamos de una manera especial bajo la advocación de Nuestra Señora del Rosario, los acompañe y cubra con su maternal protección.

Los pasados 1 y 2 de octubre los miembros del Colegio directivo general del Regnum Christi tuvimos la primera reunión en la que participaron los laicos que asisten al Colegio: Álvaro Abellán y Francisco Gámez (quien, en esta ocasión, participó a distancia vía Skype).

Durante medio día, reflexionamos sobre nuestra misión, según los *Estatutos de la Federación Regnum Christi*, y sobre los principales proyectos que nos toca afrontar en los próximos meses. Además, durante una tarde y una mañana, nos reunimos, como haremos cada mes, con el grupo de los responsables de las cinco áreas de la dirección general de la Federación Regnum Christi para analizar la visión general de cada área y su programa a corto y mediano plazo: Vida y misión (Viviana Limón), Centros educativos (Jorge López), Comunicación (P. Aaron Smith), Planeación (P. Juan Sabadell) y Secretaría (P. Andreas Schöggl).

Constatamos con alegría que en la mayoría de los territorios ya han entrado en funcionamiento las instancias territoriales de gobierno de la Federación Regnum Christi y están elaborando sus informes de sexenio y su programa para el año 2020. Asimismo, hemos confirmado que del 2 al 3 diciembre se llevará a cabo la primera plenaria general de la Federación Regnum Christi en la sede dirección general en Roma. La plenaria, conformada por el Colegio directivo general, el conjunto de los consejeros de los Legionarios de Cristo, Consagradas y Laicos Consagrados del Regnum Christi y seis miembros laicos del Regnum Christi, analizará los informes de los últimos seis años, que están preparando los distintos territorios y las áreas de

REGNUM CHRISTI

SEDE DE LA DIRECCIÓN GENERAL Via Aurelia 677 - 00165 Roma, Italia

la dirección general, y buscará formular puntos fuertes y desafíos que puedan servir como base de cara a los próximos años.

El próximo 24 de noviembre celebraremos la Solemnidad de Cristo Rey, de gran importancia para nuestra familia espiritual (cf. *EFRC* 13). Lo vemos como un momento oportuno para que todos juntos renovemos nuestra pertenencia al Regnum Christi y, por este motivo, más adelante se pondrán a disposición algunos subsidios y materiales para facilitar dicha renovación. Pediremos a Dios que este período de preparación inmediata para el Capítulo general y las Asambleas generales sea fecundo y de mucha bendición para todos los miembros del Regnum Christi de tal forma que podamos seguir llevando adelante la misión que Él mismo nos ha confiado.

En la reunión del Colegio Directivo General nos propusimos también comunicar la puesta en marcha de la Federación Regnum Christi y los puntos esenciales de nuestra nueva configuración canónica a las diversas realidades eclesiales con las que estamos en contacto. Ya hemos escrito al Prefecto del Dicasterio para los Laicos, la Familia y la vida y le enviamos copia de los estatutos aprobados, para dar continuidad a la colaboración en iniciativas como la Jornada Mundial de la Juventud y el Encuentro Mundial de las Familias. Aquí en Roma, además buscaremos directamente a algunas personas de movimientos o familias espirituales con los que hemos tenido contacto en el contexto de nuestra reflexión de estos últimos años y que de algún modo nos han ayudado durante el proceso. Invitamos a los territorios a considerar esta iniciativa en sus respectivos territorios según sus circunstancias particulares.

Al inicio de la reunión, Gloria Rodríguez citó un fragmento de la carta del papa Francisco del 22 de octubre de 2017 con la que fue convocado el presente mes misionero extraordinario: «Con la confianza en Dios y con mucho ánimo, no tengamos miedo de realizar una opción misionera capaz de transformarlo todo, para que las costumbres, los estilos, los horarios, el lenguaje y toda estructura eclesial se conviertan en un cauce adecuado para la evangelización del mundo actual más que para la autopreservación. La reforma de estructuras que exige la conversión pastoral solo puede entenderse en este sentido: procurar que todas ellas se vuelvan más misioneras, que la pastoral ordinaria en todas sus instancias sea más expansiva y abierta, que coloque a los agentes pastorales en constante actitud de salida y favorezca así la respuesta positiva de todos aquellos a quienes Jesús convoca a su amistad. Como decía Juan Pablo II a los Obispos de Oceanía, "toda renovación en el seno de la Iglesia debe tender a la misión como objetivo para no caer presa de una especie de introversión eclesial"».

REGNUM CHRISTI

SEDE DE LA DIRECCIÓN GENERAL Via Aurelia 677 - 00165 Roma, Italia

Asumimos estas palabras del Papa y reconocemos que el Regnum Christi debe estar marcado por una fuerte impronta misionera. En este momento importante de nuestra historia rezamos para que, urgidos por el deseo de Cristo de encender el fuego del amor del Padre en los corazones, vivamos como discípulos y misioneros la tarea de anunciar el Reino y de hacer llegar la luz del Evangelio a todo el mundo (cf. EFRC 20).

Con un cordial saludo, nos despedimos de ustedes asegurándoles nuestra oración y agradeciendo su entrega en favor de la Iglesia y del establecimiento del Reino de Cristo,

P. Eduardo Robles-Gil, L.C. Gloria Rodríguez Díaz Dr. Jorge López González

Colegio Directivo General